



Enciclopedia Nabulsi de las Ciencias islámicas

Mayo

31

2008

La educación islámica – Educar a los niños en el Islam- lección:(10-36): La educación sana- el fenómeno del tabaco.

Las alabanzas a Allah, Señor de los mundos; y la paz y las bendiciones de Allah sean sobre nuestro Profeta Muhammad, quien creyó en la promesa de Allah y es el digno de confianza. ¡Oh Allah! Sabemos solamente lo que tú nos has enseñado; eres el Omnisciente y el Sapientísimo, ¡Oh Allah! Enséñanos lo que nos sea útil, y ayúdanos a sacar provecho de lo que nos has enseñado; concédenos más sabiduría; revélanos la verdad, y ayúdanos a salvaguardarla; revélanos la maldad y ayúdanos a evitarla. Conviértenos en personas que apliquen lo mejor de Tus enseñanzas, y admítenos por tu misericordia en la compañía de tus nobles siervos.

La salud del ser humano es el contenido de sus actos:

Queridos hermanos, esta es la décima lección que se trata de la educación de los niños en el Islam, esta lección es sobre la educación sana, porque el ser humano es como un recipiente de sus actos, porque la salud es la base de todo, ya que el ser humano se ha creado en esta vida para hacer el buen acto, ya que éstas últimas necesitan tener salud.

Un día, uno me preguntó: ¿Acaso, los años que viviremos no está limitado y decretado? Dije: Sí, pero hay una deferencia, cuando vives dotado de tus potencias, capaz de hacer actividades y activo, y cuando vives muchos años estándose en tu cama. Los años que ibas a vivir son limitados, no se disminuyen ni se aumentan; más aún, el favor más importante después de la bendición de ser guiado es tener buena salud.

Este tema es muy importante y afecta todos los seres humanos.

El fenómeno del tabaco

En esta conferencia les voy a hablar de una práctica perjudicial para la salud, peligrosa y muy extendida en el mundo islámico; me refiero al vicio de fumar.

Lamentablemente, el índice de fumadores en nuestro mundo islámico es de los más altos del mundo, las ganancias de una sola marca de cigarrillos, derivadas de sus ventas en el mundo islámico, ascienden diariamente a 110 millones de dólares, 12 mil de los cuales van, diariamente también, a Israel, lo cual es un motivo de vergüenza para nosotros, los musulmanes. Allah, Todopoderoso y Altísimo, dice:

"No os matéis a vosotros mismos pues Allah es siempre Compasivo con vosotros"

[Sura de Las Mujeres - verso 29]

Os juro por Allah que si la bala mata rápido, el tabaco lo hace lento. Allah Todopoderoso y Altísimo dice:

"No que vuestras manos no os echen a perder llevándoos a la perdición"

[Sura de Al-Baqara - verso 194]

Y dice:

"les hace lícitas las cosas buena e ilícitas las malas"

[Sura de al-Aaraf - verso 157]

La persona sensata es aquella que se basa en el texto no en la realidad

Tu heroicidad siendo una persona intelectual se basa en el texto no en la realidad, por ejemplo: si cualquier persona descubre que tiene cáncer de pulmón, que Allah no lo permita, a causa del tabaco, inmediatamente dejará de fumar. Pero ya es tarde. La persona sensata y razonable, en cambio, dejaría de fumar basándose en un Juicio basado en la shari'a o en un estudio científico. Os voy a contar un ejemplo que suelo relatar para este caso: supongamos que tienes una gran suma de dinero en Homs y te diriges en tu coche hacia esta ciudad en un día de invierno. En las afueras de Damasco, a la altura de Nabek encuentras un literero que dice que la carretera de Homs está cortada a causa de la nieve. Como persona sensata y precavida decides volver. Pero ¿qué es lo que te hace volver con tu pesado vehículo de tres toneladas? Las cuatro palabras: porque eres sensato y porque la carretera de la ciudad a la que te diriges se halla cortada a la altura de Nabek. Si aplicamos el caso a un animal, ¿dónde pararía este animal? - ante la nieve, ¿basándose en qué? En la realidad vista. Por el contrario, el hombre razonable se basó en el texto. Así que la diferencia racional entre el hombre y el animal, carente de la razón, está en el texto, en la prohibición:

"les hace lícitas las cosas buena e ilícitas las malas"

[Sura de al-Aaraf - verso 157]

Lo que no se puede guiar por la razón, se basará en la realidad; uno dejaría de fumar, pero después de haber tenido un cáncer, o sufrido un infarto, etc. Hay un sinnúmero de estudiosos y artículos sobre los peligros de fumar. Una revista damasquina, de la cual tengo un ejemplar, publicó que un CD que contiene la grabación de una conferencia mía que di en el acto de presentación de la

Asociación de la lucha contra el tabaco, de la que soy miembro fundador, hizo que un vendedor de cigarrillos dejara de vender tabaco, y hizo que el mayor distribuidor de tabaco en Damasco hiciera lo mismo.

Las pruebas basadas en el instinto (fitra), sobre la ilicitud de fumar

Queridos hermanos, sobre esto existen pruebas de la fitra: ¿Habéis oído alguna vez a un fumador diciendo a la hora de sacar un cigarrillo: "En el nombre de Allah, Clemente y Misericordioso"?! Sin embargo, se hace cuando se bebe agua o cuando se come. ¿Habéis oído a un fumador dando las gracias a Allah al terminar de fumar?! Imposible. ¿Te atreves a pisar un trozo de pan intencionadamente? Por supuesto que no, pero seguro que después de fumar un cigarrillo, tiras la colilla al suelo y la aplastas, ¿Acaso no son pruebas convincentes?

Creedme hermanos, que un científico egipcio fue a los Estados Unidos y allí vio con sus propios ojos cómo las hojas del tabaco se ponían a remojar en el alcohol y cómo el cigarrillo permanecía encendido hasta el final por el efecto del alcohol. Esta es una realidad científica. Yo tengo los nombres de las compañías tabacaleras. Incluso en las ubicadas en el Oriente Medio se hace esta práctica de poner las hojas del tabaco en remojo en el alcohol, así que cuando dicen en el anuncio: "Vente a donde el sabor", se refieren al sabor del alcohol. El famoso actor que sale en el anuncio, fumando y con vaqueros, como si fuera un héroe, murió de cáncer de pulmón. Este actor dijo, mientras estuvo en el lecho de la muerte: "os mentía... el cigarrillo me ha matado".

Los daños de fumar para el individuo y la sociedad

Queridos hermanos, hay una realidad que me gustaría que fuera evidente ante vosotros: el porcentaje de los adictos en al tabaco asciende al 85%, mientras que el porcentaje en el caso de alcohol es del 15%. Esto Significa que de cada 100 fumadores sólo 15 podrían dejar de fumar, mientras que de cada 100 bebedores, 85 podrían dejar de beber, algo muy significativo.

Hermanos, las compañías tabacaleras, reciben en los círculos sanitarios el nombre de "las compañías asesinas" o "las compañías comercializadoras de la muerte". Estas compañías producen como media dos cigarrillos por ser humano cada día, ya que produce un total de 12 mil millones de cigarrillos por día, una cantidad más que suficiente para matar a los habitantes de todo el planeta, si se llegara a ponerles una sola inyección que contendría todas estas sustancias letales. Las fuentes científicas rigurosas hablan de 300 sustancias tóxicas en el tabaco. Afirman que los efectos de estas toxinas en la raza humano son mayores que los de la bomba atómica y que el número de los fallecimientos causados por el tabaco supera aquel de los fallecimientos causados conjuntamente por la peste, el cólera, la viruela, la tuberculosis, la lepra y el tifus.

En un país occidental mueren mil personas por causa del tabaco, una cifra siete veces más mayor que la cifra de fallecimientos causados por los accidentes de

tráfico, que es la causa principal de la muerte en todo el mundo. La cifra de los fallecimientos en las carreteras se multiplica por siete en el caso de los muertos a causa de fumar! Allah Todopoderoso y Altísimo dice:

"No os matéis a vosotros mismos pues Allah es siempre Compasivo con vosotros"

[Sura de Las Mujeres - verso 29]

La nicotina es la sustancia más peligrosa del el tabaco

Me es penoso y duro siempre hacer las siguientes reflexiones: Nunca vi a una persona sensata suicidándose o matándose, una persona a quien no le preocupa sufrir una trombosis, un infarto o una gangrena.

Una estadística hecha en un país occidental lejano revela que el número de los muertos a causa del tabaco asciende a 400 mil, esto quiere decir que cada día mueren 1000 personas. Uno de cada tres fumadores muere a causa del tabaco.

El dinero que las compañías tabacaleras ingresan en el tesoro público es muy inferior al gastado por la administración para la lucha contra el tabaco.

La sustancia de más peligro en el tabaco es la nicotina. Te hablan de cigarrillos con filtro, pero el filtro no elimina la nicotina, el filtro elimina el alquitrán, pero recordemos que cuatro gotas de alquitrán serían suficientes para acabar de inmediato con la vida de un caballo.

Lo más peligroso de fumar es que la toxina del humo se mezcla con la hemoglobina y paraliza su función. Se sabe que la hemoglobina es la responsable de transportar el oxígeno y expulsar el dióxido de carbono.

Claro que en el tabaco hay dos gases tóxicos y cancerígenos, porque contienen carbonos cancerígenos. Un estudio realizado en Gran Bretaña sobre 83 fumadores revela que tres de cada diez mueren a causa de fumar.

Los efectos de fumar en los sistemas del cuerpo humano

1 -Los efectos del tabaco sobre el cerebro y la inteligencia

Hablaremos detalladamente, el cerebro devora las toxinas y las acoge de una forma extraordinaria, porque las toxinas lo estimulan y lo anestesian. En el tabaco hay una sustancia estimulante y otra sedante. Esta toxina provoca una inflamación en las células del cerebro. Un experimento hecho sobre 6.800 casos reveló que hay una evidente y estrecha relación entre el tabaco y la debilidad de la inteligencia. El fumador en general es una persona con menor inteligencia en comparación con el no fumador.

2- El tabaco también debilita el aparato respiratorio y provoca la rinitis y la faringitis crónicas

El aparato respiratorio es similar a un racimo de uvas, cada uva equivale a un alvéolo. Estos alvéolos son huecos, puesto que el pulmón es un racimo pero con uvas huecas. En este vacío se produce el intercambio: las hemoglobinas toman el

oxígeno y expulsan, a través de la espiración, el dióxido de carbono. En el caso de se extiendan las vesículas que contienen estos alvéolos, tendrían una superficie de 200 metros cuadrados. Las toxinas del tabaco destruyen el tejido interior de estos alvéolos, debilitan la respiración y provocan la rinitis y la faringitis crónica, la amigdalitis y la bronquitis. Recordemos que la incidencia de cáncer de pulmón entre los fumadores es ocho veces mayor que la existente entre los no fumadores. Esto quiere decir que ante 10 personas no fumadoras con cáncer de pulmón hay 80 personas fumadoras afectadas por el mismo.

Esta conferencia me costó casi diez días de preparación y consulta en fuentes muy rigurosas.

3- Enfermedades cardiovasculares, como la trombosis y otras causadas por el tabaco

Un amigo cirujano y cardiólogo, que lleva trabajando aquí ocho años, y que realiza cuatro operaciones por semana, me juró por Allah, el Altísimo, que las operaciones del corazón abierto no se realizan a pacientes fumadores. Otro amigo que es otorrino, me dice que a un enfermo, con un tumor en la garganta, le tocó mientras estuvo inconsciente el pecho y en su bolsillo encontró una caja de cigarrillos, y éste reaccionó diciéndole: "esto viene de esto".

Queridos hermanos, somos razonables y sensatos. La salud es algo muy valioso, es la corona que está puesta sobre las cabezas de los que están sanos y que sólo la ven los enfermos. La mayoría de las enfermedades cardiovasculares se causan por el tabaco, y el 80% de los que padecen enfermedades del corazón son fumadores.

La posibilidad de una trombosis en una persona fumadora es muy alta

Porque el fumador tiene la tensión siempre alta y la sangre viscosa. Aquí tenéis la prueba:

Si una persona ve a una serpiente, ¿Qué es lo que sentirá en su cuerpo? Pasarán cosas extraordinarias: la imagen de la serpiente se plasmará en la retina, pasará luego al cerebro, éste descodificará la imagen. El cerebro es el rey del sistema nervioso, está consciente del peligro que supone la presencia de una serpiente. Se pondrá en contacto con la reina del sistema hormonal, la glándula pituitaria de medio gramo de peso, ésta da una orden a la glándula suprarrenal para que haga frente al peligro; la suprarrenal, a su vez, da una orden al corazón para que suba el número de latidos a 160; da otra orden a los pulmones para que multipliquen las palpitations pulmonares y otra al hígado para que arroje una cantidad adicional de azúcar; y otra a los vasos que rodean la piel para que pierda su brillo, y otra al hígado de nuevo para que secrete la hormona de trombosis. La persona con miedo tiene la sangre viscosa, la tensión alta, los vasos angostos, la cara amarillenta, el pulso acelerado y la palpitation pulmonar acelerada también. Esta situación de miedo ocurre una vez al mes, una vez al año o una vez cada

cinco años. La sustancia secretada por la glándula suprarrenal y la causante de todas estas reacciones es la misma sustancia que producen las toxinas de la nicotina en el cuerpo. El fumador tiene los vasos siempre estrechos, la cara siempre amarilla, la tensión siempre alta y la sangre siempre viscosa, y por esto siempre existe la posibilidad de que sufra una trombosis.

Tengo un amigo médico que tiene un paciente fumador. Estuve una vez en su consulta. El médico le dijo: yo no soy adivino, pero por evidencias veo que muy pronto tendrás un infarto. Y efectivamente, después de seis meses tuvo un infarto, porque el hígado secreta la hormona responsable de la trombosis en los casos de tener miedo y la nicotina provoca la secreción de dicha hormona, puesto que la sangre del fumador es viscosa.

La mejor manera para educar a los hijos es que seas un ejemplo para ellos

Queridos hermanos, tengo muchas informaciones sobre los peligros de fumar, pero veo que una persona con la razón paralizada, y me dirijo ahora a los padres tienen una cierta dificultad para educar a sus hijos. El vicio de fumar está muy extendido en las escuelas y el padre fumador asume una gran parte de la responsabilidad.

Un poeta fumador escribió los siguientes versos:

-Escucha el principio de mi historia, cuando conocí a la pandilla de mis compañeros

-Mis padres no sabían a dónde iba en busca de las colillas y las cerillas

-Apenas pasaron unos meses cuando ya tenía el cigarrillo muy asequible

-La fiesta (del Eid) era mi oportunidad de oro, mi padre me daba mucho dinero

* * *

- Veía las películas y me fascinaba ver a los protagonistas fumando en cada instante

-Y tuve la certeza de que fumar era un requisito imprescindible para pertenecer al grupo de los valientes

-En la escuela, el cigarrillo del profesor era como una inspiración del demonio o del Satán.

¿El profesor fuma?, tú no fumes, hijo! Es algo tragicómico. Tras varias conferencias de éstas, vereis que la mejor manera para educar a los hijos es ser un ejemplo para ellos.

-Me entregué al tabaco sin vacilar, y empecé a fumar públicamente, después de haberlo hecho en secreto.

La importancia de las clases del conocimiento para el hombre con el fin de que su conducta sea correcta

Os juro por Allah que a mí no me gusta ser muy crítico con los fumadores. A veces me encuentro con una persona de muy buena posición y con títulos superiores, y la trato con mucho respeto y consideración, pero cuando veo que está fumando, pierdo todo lo que sentía por ella de estima y admiración. Para mí, un fumador no podrá tener nunca razón.

-Me entregué al tabaco sin vacilar, y empecé a fumar públicamente, después de haberlo hecho en secreto.

-Mi padre fumaba, y también mi profesor, que era mi ejemplo. Y ambos me sedujeron.

-El médico del barrio también era fumador, y yo lo tomaba como escudo cuando se me reprochaba.

* * *

-Pero, pasada la juventud, la balanza se inclinó en contra de mí.

-Empecé a jadear cuando iba deprisa, tosía y mi corazón palpitaba

-Perdí mi dinero y humillé mi voluntad para que el tabaco no tuviera un revés.

* * *

-El enemigo jurado, al que tuve por amigo, montó detrás de mí, pero, luego, me robó la montura.

-No tuve en consideración lo que les pasó a los anteriores, y persistí, pero temía la perdición.

-Esta es la historia de un arrepentido que sufre. Ten cuidado, amigo, que no seas el siguiente

-Se le tiemblan los dedos como si fueran hojas afectadas por el frío del otoño.

-A veces escupe sangre y deja en el pañuelo trozos de su hígado.

Las manchas le advierten: "mañana morirás", o, si son más tiernas, "pasado mañana".

-Y murió el joven y fue enterrado, sólo y solitario

-En la lápida dejaron escritas unas palabras para que sirvan de lección para los razonables:

-Aquí yace asesinado por haber caído en el amor de una mujer de la vida alegre. Así que si te encuentras con otra igual, apártate de ella.

Las consecuencias del tabaquismo en todos los miembros de la familia

Queridos hermanos, el tabaco hace que los vasos sean estrechas o los obstruye y la persona sufre las anginas del pecho, un infarto o una gangrena; en este último caso los vasos se estrechan, el riego sanguíneo disminuye, el pie se pone negro y habrá que amputarlo.

Los recién nacidos con poco peso, las malformaciones congénitas, la muerte de cuna, el asma infantil, la sordera, todo esto viene de la madre fumadora. La madre

fumadora transmite las toxinas del tabaco a su niño a través de la leche. En la leche del recién nacido se transmiten las toxinas del tabaco, y los vómitos compulsivos imparables y el pulso acelerado en los bebés todos son por estas toxinas.

La concentración de estas toxinas en la mujer fumadora es una de las causas del cáncer de mama.

¿Qué culpa tiene esta esposa inocente? ¿Y este dulce niño? ¿Y esta hermosa hija? El 38% del daño causado por el tabaco afecta a los no fumadores, a los llamados "fumadores pasivos", que son los que conviven con el fumador. y eso nos da permiso para decirle al padre fumador: Tú cometes un crimen contra tu esposa y tus hijos.

El tabaco exportado a Oriente Medio es de la peor calidad

Estimados hermanos. Dr. Abd Al-Sabur Chahin, uno de los grandes sabios de Egipto, compuso un libro sobre la elaboración de las hojas de tabaco con alcohol. Él estuvo en América y vio cómo se remojan estas hojas en el alcohol. El libro lo tengo, me lo compré en la Feria del Libro, celebrada en la Biblioteca de al-Asad.

Otro punto doloroso: ¿Sabéis que el tabaco de la peor calidad, la basura, es el que se exporta a Oriente Medio? Así que en nuestra zona, con el mayor índice de fumadores del mundo, aquí se fuma el tabaco de la peor calidad. Lo peor es que aquí el índice de fumadores va en aumento, mientras que en el mundo occidental este índice desciende.

¿Hasta cuándo te vas distraído por los placeres

A sabiendas de que rendirás cuentas de todo lo que hiciste?

La voluntad, certera y firme, es muy importante para dejar de fumar

Éstas son realidades, hermanos. Me dirás que no puedes dejar de fumar. Y yo te doy una prueba irrefutable: ¿Y cómo lo haces en el mes de Ramadán? Tú eres musulmán, y haces el ayuno; ¡¿Cómo es que dejas de pensar en fumar durante todo el mes de Ramadán?! Tú entonces puedes. Recuerda que no podrás hacer algo sólo cuando no lo quieras hacer.

Yo conozco a un hermano adicto, fumaba cinco cajas al día, pero lo dejó tras haber escuchado un casete con la *sura de Yasin*. Tomó la decisión y dejó de fumar definitivamente. Os aseguro que cualquiera que decida dejar de fumar lo conseguirá muy pronto.

Tu cuerpo te lo agradecerá, reaccionará maravillosamente: te sentirás ligero, respirarás más tranquilo, sentirás que tienes el corazón con buen ritmo, y tu cara y tu cuerpo recuperarán su color.

Así que la voluntad, verdadera y firme, es algo básico. Quien no tenga voluntad no pertenece a los humanos, y la decisión que el ser humano tome raras veces la abortará el tiempo, sobretodo si se basa en la voluntad y en la fe.

En todas las sociedades hay fumadores. Os juro por Allah, el Único, que me da una gran pena ver a un fumador pidiéndome consejos. Pero esto no le da ninguna justificación. Yo tengo una información de que a él ya se le considera enfermo, quizás tenga una convicción más fuerte que la que tengo yo, pero él ya es adicto, y cuanto más tiempo se fuma, más difícil resulta dejar de fumar. Debe tener una sensibilidad, una conciencia médica. Allah te dio razón, que es un instrumento magnífico, tanto si se utiliza en una prohibición legal (basándose en la ley islámica), como si se utiliza en un estudio médico. El estudio debe ser persuasivo, y también lo tiene que ser la prohibición legal, seas creyente o seas laico.

Profundizar la conciencia. Si tu hijo llega a fumar, no le pegues, trata de convencerle. Que escuche esta conferencia y dile que es por su salud, por su futuro y por su futura familia. Hay casos maravillosos de chicas que rechazan al pretendiente, simplemente porque fuma.

Nosotros saludamos a las fábricas que no admiten a trabajadores fumadores, y ahora existen compañías que recompensan a los empleados que fumaban y que han decidido dejar de fumar.

Estuve una vez en una fábrica y me llamó la atención ver una habitación con chimenea. Se trataba de un cuarto de fumadores, el trabajador entraba solo cuando le tocaba, como si fuera un condenado a muerte, fumaba su cigarrillo y después abandonaba el cuarto.

Claro que en occidente es imposible fumar en lugares cerrados destinados al público. No se puede fumar ni en el avión, ni en un complejo, ni en un mercado, nunca.

El tercer consejo, es que necesitas fuerza de voluntad, reflexionar profundamente.

Hablábamos sobre el primer consejo; la importancia de tener una voluntad fuerte, el segundo es tener una conciencia profunda y el tercero es el siguiente:

Un hombre regaló una cinta, se trataba de una lección sobre el tabaco, a uno que vendía tabaco en Damasco, éste lo escuchó, era socio de otra persona, después de escuchar la cinta se ve afectado y convencido, tomó la decisión de dejar de la comercialización de tabaco, el otro socio no estuvo de acuerdo con él, entonces, el primero le dijo: Yo soy tu socio, y nosotros ganamos unos veinticinco mil liras sirias al mes, yo te doy doce mil quinientas (tu parte de la ganancia) para que dejes este comercio, le dijo: ahora estoy de acuerdo -es decir, siempre y cuando ganen veinticinco mil aproximadamente al mes, quiero detener la venta de tabaco, y como eres mi socio te pago doce mil quinientas al mes, él estuvo de acuerdo-. Dejaron de vender el tabaco. Un sábado, el distribuidor, que pagó, como seguro, unos cinco millones de liras a las compañías de tabaco, les preguntó ¿Cuánto será el pedido para esta semana? Contestaron: retirar todo lo que tenemos en la tienda, hemos decidido dejar de vender tabaco. Les preguntó ¿Por qué? Él le pidió escuchar esa cinta, el día siguiente, después de oírla tomó la decisión de dejar de distribuir tabaco a casi doscientos cincuenta tiendas en Damasco, y en vez de este trabajo convirtió a su empresa de distribución de alimentos, es una compañía que tiene varios coches para distribuir los productos,

y recuperó los cinco millones que fueron pagados como seguros, y se convirtió en un distribuidor de alimentos.

Lo que deseo es que esta lección estará grabado en un CD para ser distribuido en esta mezquita como regalo, si sabes que un pariente tu es un fumador, regálalo uno para que lo oiga, ya que a lo mejor dará un resultado bueno, y nadie te pide el derecho del autor, éste no está reservado, es un derecho de todo musulmán.

Ahora: no pierde la esperanza de que lo intenté una vez y no tuve éxito, por supuesto, este parpadeo, y uno dijo:

Uno de ellos dijo: Se dice que el dejar de fumar cosa difícil? ¿Quién dijo esto? Estoy bromeando.

Uno dijo: ¿Quién dice que dejar de fumar es difícil? Yo lo hice veinte veces.

No tengas miedo se aumenta tu peso; al dejar de fumar uno come vorazmente. Hazlo gradualmente (paso a paso); si fumas cinco paquetes al día, y decides fumar cuatro, esto no vale para nada. Hace falta una decisión definitiva; lo que debes hacer es abandonar definitivamente el tabaco, y aprovechar la experiencia de los que lo habías hecho, y cuando lo haces decláralo para que sientas reprochado en caso de volver a fumar de nuevo y para que no te oigas comentarios de los demás, di: “dejé de fumar”.

Reflexionad en el siguiente versículo del Corán:

“Esos que siguen al Mensajero, el Profeta iletrado, al que encuentran descrito en la Torá y en la Biblia, y que les ordena lo reconocido como bueno y les prohíbe lo reprobable, les hace lícitas las cosa buenas e ilícitas las malas y los libera de la carga y de las cadenas que pesaban sobre ellos...”

[Sura de Al-Araf - verso 157]

¿Acaso el tabaco no fue demostrado científicamente que es uno de los vicios?

Queridos hermanos, por supuesto, en algunas conferencias dictaron unas fatwas emitidas, empezando desde Sheij al-Islam del Estado Otomano, hasta el Sheij de Al- Azhar, e incluso el Consejo Supremo de Fatwa en Siria, en lo cual, soy un miembro, emitieron una fatwa en fue emitida oficialmente y divulgada, que fumar es ilícito.

Hay un panel muy grande que muestra los efectos nocivos del tabaco. Pido a Allah Todopoderoso que haga beneficiar a nuestros hermanos en aprovechar de esta lección que es uno de los temas que tiene relación con la educación de los niños en el Islam. Y los padres tienen la obligación de prestar atención a sus hijos de no desviarse en ese camino cuyas consecuencias son gravísimas.

Y las alabanzas a Allah Señor de los mundos.

traducción : Abdo Al-Halabi

auditoría : Soraya Bougherara